



‘The kitchen family’ es mucho MÁS

Bajo el lema ‘¡MÁS VALOR cuenta! MÁS servicio, MÁS calidad y MÁS confianza’, el grupo Baumann demuestra que menos puede ser más, con pequeños pero excelentes productos nuevos, una gama de servicios inmejorablemente completa y una campaña que presenta la cocina desde una perspectiva totalmente nueva.

En lugar de un paquete de nuevos productos, el grupo Baumann interpreta un *leitmotiv* sencillo pero revelador en la exposición interna de este año: ‘¡MÁS VALOR cuenta! MÁS servicio, MÁS calidad y MÁS confianza’. Una vez más, *the kitchen family* demuestra que el pensamiento y la acción innovadores van mucho más allá del puro desarrollo de productos y permite a los visitantes sentir cuánto MÁS puede VALER menos.

¿Qué es lo que realmente importa cuando se trata de la cooperación entre fabricantes de cocinas y expertos del comercio especializado? Esta pregunta se ha convertido en uno de los principales motores del trabajo de BAUFORMAT y de burger en los últimos

años. La respuesta en 2024 será el exclusivo *Service Hub*, que dará vida a una gran cantidad de servicios digitales. Ya sea la entrada de pedidos EDI, el manual de ventas digital, el *e-learning* en la academia Baumann o el servicio vía WhatsApp: recoger a los distribuidores allí donde estén y poder responder de forma flexible e individualizada a sus necesidades es algo que solo *the kitchen family* puede ofrecer. Sencillamente, ¡más servicio!

La tecnología se abre paso

Pero en el autoproclamado año de la tecnología, el desarrollo de productos también ha ido a toda máquina. Como *TOP Innovator 2024*, el grupo Baumann ofrece ahora también una iluminación indirecta atmosférica en la línea de muebles columna con su gola vertical iluminada verticalmente. Gracias a su diseño estilizado, este desarrollo propio no solo es especialmente eficiente en el uso de los recursos, sino que también destaca por su facilidad de uso.

Las características adicionales en el equipamiento interior de los armarios, los recortes APL enrasados para todos los modelos de fregaderos y placas de cocción y la amplia gama de colores para las carcasas y los laterales visibles ofrecen numerosas posibilidades nuevas en cuanto a diseño y funcionalidad. En burger destaca especialmente el primer mueble de diseño en gris niebla, en el que el interior y el exterior lucen la misma decoración sin coste adicional. En BAUFORMAT, por otro lado, destacan las nuevas puertas con marco de cristal metálico en negro y bronce con cristales de moda, como el estriado, el ahumado o el *spyglass*, que ponen acentos emocionantes. Por último, pero no por ello menos importante, el adaptador de zócalo de nuevo desarrollo proporciona una base estable para todo el concepto de cocina. Con estas optimizaciones técnicas e ingeniosas incorporaciones a la gama existente, el grupo Baumann apuesta una vez más por la sostenibilidad y la durabilidad: ¡simplemente MÁS calidad!

Y, para que no se olvide ninguno de los muchos 'MÁS', *the kitchen family* ha ideado una pequeña multiherramienta analógica para todos los visitantes. Esta herramienta ofrece una visión general de todos los servicios y las características más importantes del producto a modo de recordatorio y ayuda diaria: una pieza de alta tecnología en sus propias manos. Porque son precisamente estos contrastes -artesanía y alta tecnología, lo probado y lo innovador, la sencillez y la valentía- los que hacen que el grupo Baumann y el ambiente familiar de la cocina sean tan únicos.

Tan singular como la campaña con el ciclista de montaña Tobey Miley o ¿alguna vez has visto una bicicleta de montaña volando sobre una cocina? Junto con el deportista, de 20 años y número 18 del mundo, el grupo Baumann creó imágenes impresionantes con atrevidas acrobacias sobre una cocina *outdoor*. Cuando la familia se une a la acción, la fiabilidad y el progreso van de la mano. Y precisamente con esta mezcla, la familia de cocinas crea MÁS confianza.

'MÁS VALOR cuenta' es la máxima con la que BAUFORMAT y burger se presentan en la exposición interna de este año. El grupo Baumann demuestra de forma impresionante que menos puede ser más, con pequeños pero excelentes productos nuevos, una gama de servicios inmejorablemente completa y una campaña que presenta la cocina desde una perspectiva totalmente nueva.

Lo último

Desde la última feria de Milán, los colores tierra rojizos están de moda. La cocina BAUFORMAT en color Acai seda lacado mate es tan elegante como de alta calidad y, gracias a la nueva gola iluminada verticalmente, queda bañada por la luz. Además, la nueva vitrina con ranura de cristal transparente crea un bello contraste que redondea a la perfección el aspecto general.

BAUFORMAT también presenta el color Greige, en un frente ranurado Strasburg, que resulta especialmente armonioso junto con el frente Sydney en nogal. Los armarios laterales con puertas integrales y prolongación del frente en la parte inferior crean un aspecto limpio con su diseño continuo y sin juntas, que complementa a la perfección el aspecto ranurado.

Por su parte, en burger se ha incorporado la gola iluminada vertical patentada, que proporciona una iluminación indirecta atmosférica y hace que la combinación de colores de moda, negro y madera beige, resulte especialmente elegante. Por su parte, los armarios laterales con puertas de longitud completa, junto con los paneles del techo, no solo optimizan el uso del espacio de almacenamiento, sino que también crean un aspecto plano y prácticamente sin juntas.

Todo ello sin olvidar que los detalles modernos combinados con aspectos rústicos se demandan más que nunca. La mezcla de colores negro y gris claro confiere a una de las cocinas que propone burger un aspecto especialmente elegante. Entre otras cosas, los armarios superiores con puertas de cristal ahumado y la nueva iluminación Derby en la hornacina ponen un acento especial. En combinación con la encimera de cuarzo rosado, esta cocina de casa de campo atrae todas las miradas. ■

Como *TOP Innovator 2024*, el grupo Baumann ofrece ahora también una iluminación indirecta atmosférica en la línea de muebles columna